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会    議    事    項 

（１）報告事項 

① 令和４年度高根沢町小中学校にける上半期問題行動等調査結果について 

② 指定校変更許可及び区域外就学許可について 

（２）その他 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は３名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（10 月）会議録を承認します。また、本

日（11 月）の会議録署名人に佐藤委員を指名します。書記については、学校教育

課の穐本主任主事を指名します。 

議事に入ります。報告事項①令和４年度高根沢町小中学校における上半期問題

行動等調査結果について事務局から説明をお願いします。 

今平指導主事 

【説明要旨】 

・本調査は県が実施しており、いじめ、暴力行為及び不登校についての実態を調査

するもの。 

・いじめ解消率は 100％に届いていないが、各学校で定期的・継続的に調査を行う

ことで、児童・生徒が被害を訴える機会が増えてきている。また、調査を通して「い

じめはいけない」という意識も高まってきている。 

・不登校について、中学校の出現率が県より高い数値となっている。要因として、

「無気力、不安」が大半を占めている。 

・早期発見、早期対応が重要。校長会・教頭会での依頼、各 SC、SSWと連携等、組

織的に対策に取り組んでいる。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

野中委員  暴力行為の要因として、病気が原因となっている事例がありますか。 

今平指導主事 
 小学校低学年や支援学級の子が衝動的に手を出てしまうという事例が多いで

す。 

野中委員  小学校の不登校の要因に非行とあるが、どういった事例がありますか。 

今平指導主事 

 「生活リズムの乱れ、あそび、非行」という項目を一括りにしているため、具体

的な事例は集計されていません。なお、教育委員会で非行の報告は受けておりませ

ん。恐らく、生活リズムの乱れが要因なのではないかと考えております。 

野中委員  不登校の要因「無気力、不安」の原因は把握していますか。 

今平指導主事  事案によって様々な要因が考えられると思います。 

佐藤委員 
 令和３年度の小学校暴力行為の発生件数が 27件と突出しているが、内訳はどう

なっていますか。 

今平指導主事 
 昨年度、感情が抑えられなくて手が出てしまう児童がいました。しかし、学校で

の丁寧な指導や児童の成長により件数が減少しています。なお、令和３年度の小学



議   事   の   経   過 

 

教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和４年 11月 16日 

 

      教育委員会委員 

校加害児童数は計７名です。 

齋藤委員 
 「無気力、不安」が要因で不登校になっている生徒にどういうアプローチをかけ

ていますか。 

今平指導主事 
 担任からアプローチをかけていき、保護者にも状況は聞き取り、障害を取り除い

ていきます。こころが要因の場合は、SCも交えてカウンセリングしていきます。 

坂本教育長  他に意見等がなければ、報告事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 報告事項①令和４年度高根沢町小中学校における上半期問題行動等調査結果に

ついて承認します。 

続いて、報告事項②指定校変更許可及び区域外就学許可についてですが、個人

情報が含まれるため、非公開としてよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 異議なしのため、報告事項②について非公開とします。 

福田和課長 
（非公開） 

 報告事項②指定校変更許可及び区域外就学許可について → 承認 

坂本教育長 
 非公開を解除します。 

 本日の議題は以上となりますが、他に報告等はありますか。 

佐藤委員 
 文化事業等の町教育委員会後援行事、主催行事等を事前にお知らせしていただ

けることは可能ですか。 

坂本教育長  極力早期にお知らせできるよう対応を検討いたします。 

福山管理主事 

 次回の教育委員会定例会前に上高根沢小学校への学校訪問を予定しておりま

す。13：20から１時間程度実施し、15：00から教育委員会定例会を実施します。 

 また、この後 10：30から北小学校にて視察研修会を実施します。 

福田光課長 
 11 月 27 日に「きらきらフェスタ 2022」を開催します。３年ぶりの開催となり

ますので、ご都合がつきましたら是非ご来場ください。 

坂本教育長 

 次回の教育委員会は令和４年 12 月 14 日（水）15：00 からの開催を予定してい

ます。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


